

ONG “Héroes del Combate Naval” rindió homenaje a participante del combate naval

En emotiva ceremonia desarrollada en las dependencias del futuro Santuario de los Héroes del Combate Naval de Iquique, la ONG “Héroes de la Guerra del Pacífico”, ubicada en plena playa El Colorado, rindió homenaje a los marinos que participaron en el combate de la mañana del 21 de mayo de 1879. La actividad contó con la asistencia de los Consejeros Regionales, Yohana Trincado y Jorge Muñoz, el directorio de la entidad encabezado por su presidente, Raúl Ipanaqué, socios e invitados especiales.

En la oportunidad se recordó la gallardía, arrojo y valentía de todos los

marinos que participaron en el combate, destacando que se ubicaron en el privilegiado lugar y presenciar lo que fue la batalla entre dos buques de ambas marinas. Mientras el oleaje, fue mudo testigo de los acontecimientos de esa mañana de mayo.

Raúl Ipanaqué, agradeció la presencia de las autoridades e invitados especiales, destacando el proyecto que ideó, para resaltar las figuras de cada uno de los participantes del combate naval. “Esta es una idea que la venimos desarrollando por cuarto año consecutivo, que nos permite resaltar el arrojo de cada uno de los participantes en el

combate naval. Ahora, buscamos tener la construcción de lo que será el santuario, en honor a los héroes del combate naval”.

Además, agradeció el trabajo y apoyo de los integrantes de la institución, a quienes los instó a seguir perseverando por conseguir el objetivo que es tener un santuario para honrar a los héroes de la epopeya de Iquique.

Luego usó la palabra la integrante de la ONG, Luzmila Ramos, quien destacó el trabajo desarrollado por el presidente de la institución, Raúl Ipanaqué y rindió homenaje a la mujer peruana, mediante una canción dirigida a ellas, por

lo que aportaron y entregaron en el apoyo a la labor que les correspondió desarrollar en dicha época.

Además, se destacó el apoyo y respaldo que ha entregado la empresaria peruana, Soraira Otero, quien ha respaldado el trabajo que se ha desarrollado en Chancay, para mantener viva la labor del reconocimiento a los héroes del combate naval de Iquique.

La consejera regional, Yohana Trincado, al usar la palabra, felicitó a los componentes de la ONG, por el cuidado y mantención del lugar, “Es la primera vez que vengo a este sitio. Tenía otra visión, pero estoy sorprendido por la



buena mantención que tiene y por el propósito de la ONG. Agradezco que nos hayan invitado, porque este es el reconocimiento a todos los que participaron en el combate naval”, dijo. En la parte cultural, se contó con la presentación del grupo “Tundete”, dirigido por Grace Harrys, quienes presentaron la cueca chilena, la marinera peruana y el baile de tradicional

peruano.

Al finalizar la actividad se procedió a depositar una ofrenda floral en el mar, como homenaje y gratitud a todos los marinos que participaron en dicho combate naval, para luego descubrir una réplica de la boya, que adornará el ingreso al santuario de los héroes de Iquique en la playa El Colorado.